

Anfrage 7

Gremium Stadtrat	Termin 03.05.2021	Status öffentlich
----------------------------	-----------------------------	-----------------------------

Anfrage der Linksfraktion Ludwigshafen; Taser-Einsätze durch die Ludwigshafener Polizei

Vorlage Nr.: 20213346

Stellungnahme der Verwaltung

Anfrage der Linksfraktion zur Stadtratssitzung am 3. Mai 2021 bezüglich der Beschaffung von SIG-Sturmgewehren für die Ludwigshafener Polizei sowie Taser-Einsätzen der Polizei Ludwigshafen

Antwortbeitrag des Polizeipräsidiums Rheinpfalz

Sehr geehrter Herr Schneider,

bezugnehmend auf Ihre E-Mail vom 26. April anlässlich der Anfragen der Linksfraktion zur Stadtratssitzung am 3. Mai 2021 bezüglich der Beschaffung von SIG-Sturmgewehren für die Ludwigshafener Polizei sowie Taser-Einsätzen der Polizei Ludwigshafen teile ich Ihnen nachfolgendes mit

*Zur Anfrage „**Beschaffung SIG-Sturmgewehre für die Ludwigshafener Polizei**“:*

Hinsichtlich der Beschaffung von Sturmgewehren besteht ein Auskunftsvorbehalt des Ministeriums des Innern und für Sport, weshalb ich Ihnen hierzu keine Auskunft geben kann.

*Zur Anfrage „**Taser-Einsätze durch die Ludwigshafener Polizei**“:*

Seit Einführung des Distanz-Elektroimpuls-Gerätes („DEIG“; sogenannter Taser) im Jahr 2018 kam es insgesamt zu 26 Einsätzen im Stadtgebiet Ludwigshafen. Dabei sind bei den Betroffenen keine größeren Gesundheitsbeeinträchtigungen entstanden.

Vielmehr verhindert ein effizienter Einsatz des DEIG zumeist schwerwiegendere Verletzungen, da auf Anwendung körperlicher Gewalt oder gar folgenschwerere Einsatzmittel verzichtet werden kann. Nicht selten reicht bereits die DEIG-Androhung aus, um eine weitere Eskalation zu verhindern. Aufgrund der bisherigen Erfahrungen hat sich das DEIG bewährt.

Mit freundlichen Grüßen

-im Original gezeichnet-

Georg Litz
m. d. W. d. G. b.